
Superficie 203 m²

Référence V3243VA

Prix 1 590 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Co-exclusivite. Dans un quartier résidentiel proche de toutes les commodités, une

belle villa provençale d'environ 176 m² habitables, sur un terrain d'environ 2 198 m²

avec  un  remarquable  espace  piscine.  Le  rez-de-chaussé  comprend  un  séjour

lumineux  avec  salle  à  manger  séparé,  une  spacieuse  cuisine  séparé  avec

arrière-cuisine  et  buanderie,  une  chambre  avec  salle  de  douche  en  suite  et  une

chambre de maître avec salle de bains complète. Le premier étage est consacré à

un bureau et à une suite avec salle d'eau. Garage double avec atelier, grande cave

et deuxième garage. Une visite s'impose !

Joint  sole  agent.  In  a  residential  area  close  to  all  amenities,  a  beautiful  provencal

villa  offering  around  176  sqm  of  living  space,  set  in  tastefully  planted  grounds  of

around 2,198 sqm with a remarkable pool area. The ground floor encompasses a

bright  living  room  with  separate  dining  room,  a  spacious  separate  kitchen  with

pantry  and  utility  room,  a  bedroom  with  en  suite  shower  room  and  a  master

bedroom with full bathroom. The first floor is dedicated to an office area and a suite

with  shower  room.  Double  garage  with  workshop,  large  cellar  and  a  second

garage. Viewing essential !

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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